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因事业发展需要，瑞安日报社和瑞安日报

有限公司联合面向社会公开招聘文字记者3

名、摄影记者1名。

一、招考条件
1. 文字记者。大学本科及以上学历，专业

不限，语言文字功底扎实，知识面广，熟练使用

电脑。

2. 摄影记者。大专及以上学历，专业不

限，具有一定的摄影技术及语言文字基础知

识，熟练使用电脑。

3. 1983年1月1日以后出生，性别不限，

地域不限（食宿自理）。

4. 政治素质良好,身心健康，有两年以上

相关工作经验者优先。

二、招考办法

1. 报名。报名人数与计划招聘名额比例

为6：1，若报名人数不足，则相应减少招聘名

额。

2. 初试。文字记者报考者参加书面考试，

摄影记者报考者参加书面考试和实地拍摄考

试，均采取百分制。

3. 复试。复试即面试，采取百分制。按初

试成绩从高到低，文字记者报考者预取9人参

加面试；摄影记者报考者预取3人参加面试。

4. 实习。文字记者预取人员按书面考试

成绩60%、面试成绩40%的比例计算总成绩，

从高到低确定6人参加实习“打擂台”；摄影记

者预取人员按书面考试成绩20%、实地拍摄

成绩40%、面试成绩40%的比例计算总成绩，

从高到低确定2人参加实习“打擂台”。“打擂

台”时间为2个月。

5. 录取。根据本单位“打擂台”相关规定，

文字记者“打擂台”人员按发稿数量和质量计分，

从高到低录取3人，摄影记者“打擂台”人员按见

报图片数量和质量计分，从高到低录取1人，但

未达到最低标准的不予录取。

6. 录取者参加体检和政审，如有不合格

的，依次替补。

7. 体检、政审合格者，实行见习期6个月，

不合格者予以淘汰。

三、聘用待遇
根据《劳动合同法》有关规定，单位与聘用

人员签订劳动合同，其待遇按本单位有关规定

执行。

四、报考事项

1. 报名时间：2013年1月8日至1月11

日。

2. 报名地点：瑞安市安福路30号瑞安日

报大楼404室。

3. 提供资料：身份证、学历证书、职称证

书、荣誉证书、计算机等级证书等原件及复印

件一份，就业推荐表、作品原件，本人近期免冠

单寸照片2张。

4. 考试时间：另行通知。

5. 联系人：洪女士

6. 电 话：0577-65821321

传 真：0577-65814222

瑞安日报社 瑞安日报有限公司
2013年1月7日

关于公开招聘记者的启事

市政协主席白一帆，副主席王翠珠、赵志

雄、黄长安、方小梅、陈良明、苏德贤、陈迪海，

市政协秘书长金大允等在主席台就座。大会

执行主席为白一帆、赵志雄、方小梅，会议由方

小梅主持。市领导李无文、管秀云、陈世尧、钱

定荣、王桂厅应邀在主席台就座。各直属有关

部门负责人以及部分市民代表应邀到会听取

委员们的发言。

8时40分许，首先发言的是代表民建瑞安

市基层委员会的朱伟方委员。他说，当前融资

难是企业关注的热点问题，但金改的细则中未

能涉及金融借贷担保方式的创新，而目前企业

所面临“担保风波”就像金融风波之后的疫情，

在企业间蔓延。因此，创新金融借贷担保方式

已势在必行。

“只有让新居民人才‘居者有其屋’，才能

够真正留住他们的心。”薛科委员代表总工会

界别作了《加大力度 创新方式 建设新居民人

才安居工程》的发言。他说，除了政府要加大

财政投入力度，更要将新居民人才工程进行项

目化运作，引入市场运作、社会参与等机制,

多措并举，尽快落实解决引进和留用人才“住

房难”的问题。

张秀玲委员代表市政协教文卫体委作了

《彰显特色 致力打造环西山开放式养老街区》

发言。她指出，开创独具特色的开放式养老街

区，在老龄化凸显的当下，这不仅有效解决一

大批老人“老有所居，老有所养，老有所乐”问

题，而且解决了当前在市区建设养老机构的土

地瓶颈问题。

近年来慢性非传染性疾病日趋增多，且呈

“年轻化”趋势。张斌斌委员代表农工党瑞安

市总支在《加强慢病防治 提升健康水平》中提

出对策，建议出台政策措施，加强网络建设，提

升管理服务能力，健全监测信息管理，倡导健

康生活理念等内容。

陈晓宇委员代表工商联界别作了《引导工

业企业精专化长期发展的建议》的发言。他指

出，十八大后，我市民间资本流向出现积极变

化，原本偏离实业的民间资本出现回归迹象，

因此政府、企业应抓住这一契机，提振信心，按

照“做精、做专、做长”的发展思路，做强我市工

业实业。

会上，委员们还分别就倡导公平正义、打造

丰湖街产业园、幼儿园换证难、让残疾人共享小

康、推进立体停车库、保障农村妇女财产权益、

加强保护和开发利用瑞安古村落和加强本地企

业扶持等热点问题提出了建议。

市长李无文认真听取大家的发言，并就政

协委员们发言和材料中提出的一些群众关心和

普遍的问题，做了详细点评。李无文指出，各位

委员紧紧围绕推进瑞安科学发展和百姓关心的

热点难点问题提出了许多非常有见地、非常有

深度的建议，为市委、市政府拓宽思路、科学决

策、改进工作提供了重要参考。李无文郑重承

诺，市委、市政府将对有关提案逐一梳理，认真

研究，积极吸收到今后政府工作中去。

建箴言献良策 共谋科学发展
市政协十二届二次会议第二次全体会议侧记

本报讯（记者 林长凯 实习生 王跃妮）昨

日下午，市政协十二届委员会提案委员会召

开会议，讨论本次政协会议期间提案初步审

查情况。市政协副主席黄长安参加会议。

据了解，截至1月9日下午17时，大会提

案组共收到建议提案285件。其中党派、团

体建议提案 77 件，占建议提案总数的

27.02%；委员个人和联名建议提案208件，占

建议提案总数的72.98%；参与建议提案的委

员226人，占委员总数的60.92%。

据大会提案组介绍，本次会议建议提案

内容丰富，涉及到我市社会主义经济建设、政

治建设、文化建设、社会建设以及生态文明建

设各个领域。经初步归类，其中属于经济、科

技方面59件，占20.7%；城乡建设、环境保护、

交通、旅游方面105件，占36.84%；教育、文

化、卫生、体育方面69件，占24.21%；民主法

制、劳动人事、民族宗教等方面 52 件，占

18.25%。

提案组认为，大多数建议提案选题科学，

紧扣中心，贴近民情，有情况、有分析、有具体

建议，具有一定的科学性、前瞻性和可行性。

经提案委员会初步审查，对明确易定的120

件建议提案先予立案。

本报讯（记者 林长凯）昨晚，市政协举

行十二届六次常务委员会议。市政协主席

白一帆主持会议。

会议审议通过政协第十二届瑞安市

委员会第二次会议补选常务委员候选人

名单，审议通过政协第十二届瑞安市委

员会第二次会议选举办法，审议通过政

协第十二届瑞安市委员会第二次会议选

举总监票人、副总监票人、监票人名单，

审议通过政协第十二届瑞安市委员会第

二次会议决议（草案），审议通过政协第

十二届瑞安市委员会提案委员会关于十

二届二次会议提案初步审查情况的报告

（草案）。

本报讯（记者 林长凯）昨天下午，市政

协举行十二届八次主席会议。市政协主席

白一帆主持会议。

会议审议通过政协第十二届瑞安市

委员会常务委员会第六次会议议程（草

案），审议通过政协第十二届瑞安市委员

会常务委员会第六次会议日程，审议通

过政协第十二届瑞安市委员会第二次会

议补选常务委员候选人名单（草案），审

议通过政协第十二届瑞安市委员会第二

次会议选举办法（草案），审议通过政协

第十二届瑞安市委员会第二次会议选举

总监票人、副总监票人、监票人名单（草

案），审议通过政协第十二届瑞安市委员

会第二次会议决议（草案），审议通过政

协第十二届瑞安市委员会提案委员会关

于十二届二次会议提案初步审查情况的

报告（草案）。

■记者欧苗苗

昨日上午，市政会议中心大会堂内气氛庄严又热烈，在市政协十二届二次会议第二次全体会议上，11位委员作大会发言，11位委
员和列席人员作即席发言，他们激情昂扬，为我市经济和社会发展建言献策。

市政协十二届二次会议
收到建议提案285件

120件建议提案
先予立案

市政协举行十二届
六次常务委员会议

市政协举行十二届
八次主席会议

“元芳，你怎么看？”“‘白富美’愁嫁闺

中，而‘高富帅’找不到意中人。”“将来还要

再次感谢CCTV”……昨天上午，市政协

十二届二次会议举行第二次全体会议，政

协委员和列席人员在大会发言和即席发

言时可谓是妙语连珠，喜欢用当前火爆的

流行语来表达对民生的新诉求。

委员张秀玲在发言中说，如果成

功打造开放式养老街区，实现老年人

“老有所居，老有所养，老有所乐”时非

常巧妙地用“到时如果中央电视台记

者来采访这里的老人‘你幸福吗’，我

想不会出现‘我姓曾’或‘我耳朵不好’

这样尴尬的问答。”这样的例子来表达

解决社会养老住房保障这个民生问题

的重要性。最后，她用一句“元芳，你

怎么看？”来结束发言，逗乐了台下的

委员和列席人员，更促发了人们对这

个问题的思考。

委员卢刚在讲到建筑渣土无法处

理，而需土方难以买到的矛盾时说，这犹

如既没有牵线搭桥的月老红娘，又没有

自由恋爱的观念，造成了“白富美”愁嫁

闺中，而“高富帅”找不到意中人的囧

境。他用眼下流行的相亲、自由恋爱、白

富美、高富帅等流行用语把复杂的建筑

渣土买卖中矛盾解释得一清二楚，让人

清楚地明白这到底是怎么回事。

“电视剧《温州一家人》播出后，给温

州人带回了自信，使湖岭镇一座幽静的

小山村一夜成名，游人如织，村民个个笑

逐颜开，CCTV给我们瑞安打了一个免费

的广告，我们要感谢CCTV。”委员胡利盛

在关于古村落保护的即席发言中说，如

果我们把古村落保护和开发工作做得

好，或许在不久的将来还要再次感谢

CCTV。“感谢CCTV”是小品演员宋丹丹

在春晚上的名言，把它用在古村落保护

开发上，看是没有多大关联，但是却警示

古村落保护的重要性。

政协委员发言爱用流行语
折射民生新诉求
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■记者 林长凯


